

新年度 START!

第一大元・第二大元・西ホーム…200名を超えるメンバーで新年度がスタートしました！
たくさんの仲間との出会いを大切にしながら、いろいろなドラマが生まれることを楽しみにし、
いち早くほっとなニュースをお届けできるようにしていきたいと思ひます。

おはよう！

AMへ！

4月1日(木)の朝。新しい仲間が初登所！
初めての場所というこで緊張しているのか、
玄関から中の様子をうかがっている新1年生
の姿がありました。

そんな新1年生の姿をみて『おはよう！ 新
1年生よね？ 名前は？』と声をかける第一
大元メンバー。新1年生が名前を伝えると『よ
ろしく〜！ 靴箱はここにだよ！ 一緒に遊ば
っ！』と名前を呼んで、一緒に遊びを誘う姿が
印象的でした！『めっちゃ多いけど…名前も覚
えてきた！』と新4年生リーダーたち！

自然と声を掛け合えるAMIの子どもたち
はステキです♡

はじめまじりの会

朝の会后、第一・第二大元ホーム合同で『は
じめましての会』を開催しました！ お互い
の自己紹介が始まると、ちよっぴり緊張して
いる様子の新1年生メンバー。『最初に自己紹
介するのはどうする〜？』と指導員から聞く
と『オシらがする〜』と高学年メンバーたち。
1人ずつ、大きな声で名前を伝えることがで
きました！

高学年の自己紹介が終わると、次はいよいよ
新1年生の自己紹介！

『僕がやるっ！』と1番に手を挙げてくれたの
は、大杉かんすけ君(新1年)。『大杉かんすけ
です！ 特技はしごです！』とカッコ良く決め
てくれたかんすけ君。他のメンバーもきちんと
自己紹介することができ、無事に『はじめまして
の会』を終えることができました。

最後は、室内のルール確認！

・室内では、絶対に走ったらいけない！

・トイレ、水筒置き場の確認

など室内でのいくつかのルールを教えてもらっ
た1年生メンバーでした。

※公園のルールは次回のほっとニュースにてお
知らせします！

連絡帳の大切さ

朝の会では、連絡帳の使い方について新1年
生の子どもたちと確認しました！

・毎日、必ず連絡帳を提出すること！

・お家の人からの大事な『お知らせ』が連絡
帳に書かれていること！

・連絡帳の中にあるお知らせは必ずお家の人
に見せること！

と指導員から伝えると『わかった〜！』と元
気な声で返事をしてくれた新1年生メンバーで
した！

保護者の皆さま、子どもたちには連絡帳を渡し
ております。大切に保管し、必ず毎日提出して
ください。

4月1日の様子♡



4月1日より、このように個包装のおやつを提供しています。宿題・昼食時と同様に「しゃべらず、前を向いて」のおやつ時間が少しでも満足できるように、いろいろな種類のおやつを準備しています！



お知らせ

- 1年生も入所したことで、お迎え時に駐車場が大変込み合っており、保護者さま・近隣の方に大変ご迷惑をおかけすることもあります。お迎えに来られましたら速やかにお車の移動をお願い致します。事故防止のためにもご協力のほうよろしくお願い申し上げます。
- 持ち物に名前の記入がなくて子どもたちが困っているケースがよくあります。全ての持ち物に名前を記入してください。